

No fue lo que se esperaba, pero bastó... Unión La Calera es, al menos por esta noche, líder exclusivo del fútbol chileno, luego de igualar 2-2 con Cobresal, en su regreso al Estadio "Nicolás Chahuán Nazar".

Con la paridad, los pupilos de Juan Pablo Vojvoda completaron 20 unidades y le sacaron un cuerpo de ventaja a Universidad Católica, que este sábado recibe a Coquimbo Unido, en San Carlos de Apoquindo. Claro que de ganar, serán los "cruzados" los punteros absolutos.

Anuncio Patrocinado

El partido desde un comienzo se presentó complicado para los dueños de casa. De hecho, los nortinos se pusieron en ventaja rápidamente en la primera parte, puesto que la apertura de la cuenta llegó en los 16 minutos mediante Sebastián Varas para los atacameños, quien sacó un remate cruzado con el que batió al portero Alexis Martín Arias. El primera instancia, el juez asistencia sancionó un fuera de juego, pero tras la intervención del VAR el árbitro Cristián Drogueyt validó la anotación.

Unión La Calera no alcanzaba a sacudirse del tanto en contra, cuando llegó el segundo balde de agua fría. Tan sólo seis minutos después, Juan Carlos Gaete sacó un potente disparo en el área para dejar a los de El Salvador 2-0 arriba, dejando instalado un manto de dudas en los caleranos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



A pesar de tener un deslucido primer tiempo, antes que se despidiera el lapso inicial el atacante Andrés Vilches sacó un disparo con muy poco ángulo y batió la resistencia del buen portero visitante, Leandro Requena. De esta forma, los pupilos de Vojvoda, quien se vio bastante inquieto al borde de la cancha, alcanzaban el descuento, sembrando la ilusión para el complemento.

Con el envión anímico que dejó el gol de descuento, los “cementeros” arancaron con todo la segunda fracción. Y a poco andar, encontraron premio a la intención, ya que el argentino Requena derribó en el área a Andrés Vilches. Si bien el juez Drogueyt no sancionó la falta, la jugada fue analizada por el VAR, que finalmente indujo al cobro de la pena máxima. Ante el balón se pudo el ya especialista Nicolás Stefanelli, quien no falló, decretó el 2-2 a los 52 minutos y alcanzó su cuarta anotación en el torneo.

El panorama, a simple vista, se ponía favorable para los locales, aunque los forasteros no bajaban los brazos y, sobre todo a través de contragolpes, anunciaban que no se querían ir con las manos vacías. De todos modos, las oportunidades más claras corrieron por cuenta de los “rojos, con remates al travesaño por parte de Yonathan Andía en los 66’ y luego de Juan Leiva en los 93’, sumado a otras aproximaciones de Jeisson Vargas y Pedro Sánchez, que habían ingresado con muchas ganas de demostrar que son una alternativa más que válida.

U. La Calera es puntero exclusivo, a pesar de empate a 2 contra Cobresal

Al término del encuentro, el DT Juan Pablo Vojvoda vertió su comentario del partido: "Me quedo con el funcionamiento del equipo, más que con un análisis del resultado. Creo que se hizo un buen encuentro. Hemos mejorado la generación de jugadas ofensivas. En el segundo tiempo mejoramos la recuperación tras la pérdida inmediata y presionamos apenas el rival pudiera contraatacar". El estratega agregó que "supimos sostener el ritmo de juego en un horario difícil. Vargas y Sánchez estuvieron bien, tenemos un plantel con competencia pareja.

En definitiva, Unión La Calera es puntero en solitario al menos por esta noche, a la espera de lo que realice la UC este sábado ante Coquimbo. No obstante, esto ya es parte del pasado, puesto que los "cementeros" ya comienzan a pensar y planificar el choque del próximo martes, cuando por la décima fecha visiten a Universidad de Concepción, a partir de las 11 horas, en el "Ester Roa" de la Región del Biobío.

y tú, ¿qué opinas?